

## Erste Fahrradtour im Jahr 2025

Es geht wieder los, mit den monatlichen FWH-Radtouren. Wir konnten uns heute über eine Rekordteilnahme von 15 Radler freuen, die später auf 19 aufgestockt wurde. Die erste Radtour ging heute gemütlich nach Groß-Gerau. Ziel war die Gaststätte Wiesengrund. Bei bewölktem Himmel und kühlen Temperaturen und etwas Nieselregen ging es von der Sporthalle Braunshardt in Richtung Worfelden, Klein-Gerau, durch Wald um Groß-Gerau herum, an der Feuerwehr Groß-Gerau vorbei, zum Wiesengrund.

Hier wurden wir gut versorgt und hatten einen angenehmen Aufenthalt.

Die gleiche Strecke ging es wieder zurück nach Braunshardt. Mit Eis und Kaffee wurden von ein paar Radler im Eissalon Il Mio Gelato die Radtour beendet. Es war ein guter Start in die FWH Radtoursaison 2025.



**18.04.2025**

18. April 2025 02:15 - 16:48

Entfernung  
**24,34** km

Dauer  
**01:31** h

